
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・雑草が伸びる時期です。それに合わ 

せて、ドクガの毛虫が増えます。 

・10 月頃までスズメバチが凶暴化 

します。 

・5 月頃から自転車盗難が増えてきて 

います。 

 

 

7 月 25 日 コミュニティ助成申請調査 

8 月初旬   町内会活動永年功績者表彰 推薦案内 

8 月 15 日 上期電気料金申請案内 

～ 82 町内会の情報をお届け ～ 

はにほう 
令和３年７月２５日 

第 ２ 号（隔月発行） 

市民生活部市民生活課 

 ５月に北海道警察から子供に対す

る「声かけ」や「つきまとい」など

の事案の傾向が発表されました。発

生場所は「道路(歩道)上」が約 8

割、時間帯は「14 時台～16 時

台」が約 7 割を占めています。        

効果的な防犯パトロールに役立てて

いただければ幸いです   佐々木 

今後の予定 

令和３年度活動計画出揃う 

どうなる！？ 

令和３年度！ 

町内会活動助成金の申請にあわせて、５月に各町内会から総会資料をいただ

きました。令和３年度事業計画については、事業実施や時期は未定としながら

も、例年通りの活動予定としているところがほとんどでした。また、コロナウイ

ルスを契機に事業を見直す場合も見られました。 

令和３年度予算計画については、令和２年度予算や令和元年度予算と比較し

て増額としているところが多かったです。これは、令和２年度におもだった 

行事ができていなかった反動や、令和 2 年度の繰越金を充てていることなど

が理由となっているようです。裏面では、令和２年度活動内容や収支決算状況

についてご紹介していきます。 

担

当

の

一

言 

市内の様子 

町内会向け 

広報 

宮の森町内会では、総会資料の表紙に 

こどもの絵を載せていました。ちょっと

した工夫が紙面に目を引き付けますね。 

 
～ラジオ体操の工夫～ 

 
 光洋町町内会ではラジオ体操で、子供達
の場所をあらかじめ 2 メートル間隔で表示
しておくようです。事前準備が増えます
が、安心して参加してもらえるのはよいこ
とですね。 



 

令和２年度の 
収支結果を調査 

町内の防犯グッズに、｢目｣をデザインした防犯のぼりが好評です。パト

ロール活動用の「夜間反射ベスト」「点滅誘導棒」、青パト車両用の 

「ドライブレコーダー」、「青色回転灯」「車両表示用シート」、なども 

貸し出しております。ほかにも、個人用として振り込め詐欺などの電話 

での特殊詐欺の被害防止に 

有効な「自動通話録音機器」 

の貸し出しや、70歳以上向け 

のドライバーのペダル踏み 

間違い事故防止装置の 

補助金制度もあります。 

 

市民生活課でご用意 

しておりますので、ぜひ 

御活用ください！ 

町内会連合会からのお知らせ 

ただいま、インターネット・SNS に関する 

アンケート調査を行っています。みなさんの 

町内会がどれくらいインターネットや SNS を 

活用していたり、してみたいのかを知るため 

の調査です。現在、町内会連合会では、町内 

会向けにインターネットを活用した仕組み 

づくりに取り組んでいます。 

ぜひ、ご協力お願いいたします。 

 令和２年度は、例年行っていた事業や行事の多くが中止となりました。その特

徴として多くの町内会では、防犯パトロールや清掃活動、花壇整備など屋外で距

離を保ち、大人数にならないようなものは当初予定どおり活動できていたようで

す。その反対に、屋内で大人数が会話を伴うような行事は、ほとんど開催されて

いないという傾向が見られました。行事のほとんどが中止になったことで、多く

の町内会では会員へ還元を行っていました。会員世帯に商品券やごみ袋などを配

った町内会は２６町内会ありました。会費の減額や徴収せずなどは２０町内会あり

ました。また、敬老会行事や青少年行事を記念品などに変更した町内会は５０町

内会ありました。 全町内会の決算状況を合算した数字では、収入額は前年度比

約 92％になりました。これには、町内会費の減額やお祭りなどの行事の雑収入の

減少が影響しています。また、会館使用料収入の合計は、参考値ですが前年度比

約 87％になりました。各会館によって料金ルールが違うので検討が難しいところ

ですが、この状況のなかで比較的多く会館が使われたと考えられます。支出額は

前年度比約 81％になりました。多くの還元を行っていますが、やはりほとんどの

行事が中止なった影響が大きいと思われます。収入と支出の差し引きとした繰越

額は前年度比約 151％となりました。次年度の予算を手厚くしたり、会館や街路

灯の積立にするところが多くみられました。 

 

どうなった？収支状況！ 

市民生活課からのお知らせ 

LINE 

お友達登録 

QR コード 

会費の減額など 
14 町内会(約 17％) 

何か配った 
20 町内会(約 25％) 

両方した 
6町内会(約 7％) 

直接の還元なし 
42 町内会 
(約 51％) 


